

Dimanche 1^{er} septembre 2024, petits et grands se sont rassemblés en nombre à Savigné l'Evêque (Sarthe) autour d'une passion commune : le cheval. Toute la journée, de nombreux spectacles et animations étaient proposés pour faire découvrir et redécouvrir ces animaux majestueux. Différents stands et créateurs étaient également présents durant cette manifestation pour permettre à chacun de passer un agréable moment.

Trois jeunes filles de la troupe Amenayah ont ouvert le bal des différentes prestations de cette Fête du cheval. Elles ont offert un spectacle humoristique alliant voltige et acrobatie autour de la monture qui les accompagne. Julien Lecourt, dresseur de chevaux, a pris le relais peu de temps après avec un performance tout en douceur en compagnie de ses deux équidés.



Amenayah



Les enfants ont par ailleurs profité de cette journée pour redécouvrir différentes montures, notamment grâce au Poney Club de Changé, une des structures invitée sur l'événement



Julien Lecourt



Julien Lecourt



Katia LUCYSZYN - Kat_Pics.

Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)